

Baloncesto

93-82: El Caja San Fernando hace historia

El equipo sevillano se clasifica por primera vez para la fase final de la Copa del Rey

Estaban convencidos en el Caja San Fernando de que, cuando realmente fuera necesario, el equipo iba a remontar el vuelo. Y lo hizo, aprovechando la mejor ocasión que hasta el momento se le ha presentado en su historia. La fase final de la Copa del Rey era un objetivo que no se podía dejar escapar. Los quince puntos de

Ayer, contra el Breogán, la defensa del Caja volvió a ser la de antes. Con una búsqueda obsesiva del robo de balón, unas ayudas atosigantes y un control del rebote mucho mejor que el habitual, el equipo de Pesquera mostró, de momento, un talante bastante distinto que el que viene mostrando últimamente.

Pero si la defensa se acercaba a lo ideal, el ataque distaba mucho de hacerlo. Sólo Jackson se mostraba acertado en el tiro exterior, aunque no lo encontraran demasiado a menudo. Caso distinto del de «Chinche» Lafuente, que dirigió bien pero que estuvo negado de cara al aro. Un supermotivado Middleton anotaba bien en transición, y Montes, muy trabajador, era el más activo, aunque no el más afortunado, pues falló al finalizar varios contrataques y mantuvo su habitual discordia con los tiros libres. Lockhart, como siempre, a la chita callando, sumaba puntos.

Enfrente se encontraron a un Breogán donde los pivots apenas existieron en la primera parte —Burrouhs tuvo un altercado con Hevia y vio la segunda desde el banquillo— y donde Cabezudo hizo de Perasovic hasta que éste hizo de sí mismo, que no es poco. Mantuvieron el tipo hasta los últimos minutos, donde el Caja, a base de defensa y de

El espectáculo volvió a San Pablo

El Caja San Fernando volvió a ofrecer espectáculo, aunque fuera a ráfagas, a los aficionados que se congregaron en el Palacio de los Deportes de San Pablo. El equipo de Pesquera exhibió la gran defensa, pero en ataque no estuvieron tan afortunados. Middleton —en la imagen, machacando la canasta contraria—, Lockhart, Jackson, Montes y compañía también ofrecieron ayer momentos de brillantez.



un arma inusual, el rebote ofensivo, se fue en el marcador.

Un triple de Benito Doblado dio importancia a la ventaja, algo que rubricó Darrell Lockhart con un lejanísimo triple que terminaba la primera parte con 41-29.

La segunda comenzó con una reacción del Breogán, dirigida por el inefable Perasovic y de un Riley que despertaba por momentos. El Caja volvía a entrar en una de sus lagunas de ata-

Los de Pesquera mostraron ayer una mejoría en su juego y se reconciliaron con el público

Sevilla. Manuel Conradi

ventaja obtenidos en Lugo casi lo garantizaban. El Caja tenía otro objetivo, casi una deuda con su afición: recuperar el nivel que había mostrado hasta el fatídico mes de enero. No lo logró del todo, pero sí dejó abierta la puerta de la esperanza cuando se acercan los momentos culminantes de una temporada que puede ser histórica.

dio descanso a sus titulares, quedándose en pista un quinteto formado por Llorente, Pou, Llano, Doblado y un casi inédito Quique López que volvió a dar muestra de sus buenas maneras. El partido perdió seriedad, aunque no espectacularidad, porque las acciones de los menos habituales divirtieron de lo lindo a un público entregado.

Rumores sobre Jiménez

Y es que el Caja, de seguir así, tendrá todas las cartas en su mano para hacer que la rumorología que sonaba ayer en San Pablo y que afirmaba que Andrés Jiménez podría haberse ofrecido al Caja —algo que, a estas alturas de la temporada, sus dirigentes calificaban de «baloncesto-ficción»— pudiera tener visos de realidad. Porque no lo duden, muchos jugadores querrán jugar en este equipo el año que viene.

Para la fase final, que se disputará en Galicia a primeros de marzo, ya estaban clasificados de oficio Juventud, Real Madrid, Estudiantes y Taugrés. El sorteo que se celebra hoy definirá a uno de ellos como primer rival del Caja. El resto de la jornada copera resultó así: Elosúa-Barcelona, 97-92 (91-100). Grupo Libro-Natwest Zaragoza, (89-86 (83-76). TDK Manresa-BFI Grannollers, 86-75 (81-72).

que y el marcador se colocó en un preocupante 45-40.

Surgió entonces Lockhart, que aprovechándose del marcaje de Fernández, que no sabía como pararlo, tocó zafarrancho para que el Caja lanzara sus huestes a galopar. A Middleton y Montes ya no había quien los parara, y machacaron una y otra vez el aro lucense.

Con el partido ya resuelto, Pesquera se acordó de la Liga y

Estadística del Caja San Fernando

Jugador	T-2	T-3	T-1	BR	BP	RD	RO	Pers.	Ptos.	MJ
Montes	3/5	0/2	2/8	3	1	2	—	3	8	27:28
Llorente	3/3	1/1	—	2	—	—	—	2	9	10:35
López	1/1	0/1	—	—	—	1	—	—	2	04:24
Jackson	3/7	4/6	1/1	1	1	1	—	3	19	35:36
Middleton	9/13	—	3/4	4	3	6	4	3	21	35:51
Llano	—	—	—	—	—	2	—	—	—	04:09
Lafuente	1/2	0/5	—	2	1	2	—	3	2	29:25
Doblado	3/3	1/2	—	—	1	2	—	—	9	12:32
Pau	0/3	—	4/5	1	1	—	1	—	4	09:14
Lockhart	6/8	1/1	4/5	3	3	3	5	2	19	30:46
Equipo				—	1					
Total	29/45	7/18	14/23	16	12	19	10	16	93	200

T-2: Tiros de dos puntos; T-3: Tiros de tres puntos; T-1: Tiros libres; BR: Balones recuperados; BP: Balones perdidos; RO: Rebotes ofensivos; RD: Rebotes defensivos; Pers.: Personales; Ptos.: Puntos; MJ: Minutos jugados.

Estadística del Dyc Breogán

Jugador	T-2	T-3	T-1	BR	BP	RD	RO	Pers.	Ptos.	MJ
Perasovic	6/10	3/4	3/4	2	5	3	2	3	24	36:08
Cabra	2/3	0/1	1/2	1	2	2	—	—	5	21:36
Gil	0/1	1/3	3/4	3	5	—	1	3	6	29:44
Riley	7/12	—	1/1	—	—	6	1	3	15	33:32
González	2/2	—	—	—	—	—	—	—	4	02:15
Arceaga	2/3	—	2/2	—	2	1	—	—	6	10:16
Burroughs	1/1	—	—	—	3	3	1	—	2	14:55
Cabezudo	5/7	2/4	—	—	3	—	1	2	16	22:16
Fernández	—	—	—	—	1	4	—	3	—	16:52
Ruiz	2/4	—	0/1	—	1	3	—	5	4	12:26
Equipo				2	1			2		
Total	27/43	6/12	10/14	8	22	23	6	21	82	200

T-2: Tiros de dos puntos; T-3: Tiros de tres puntos; T-1: Tiros libres; BR: Balones recuperados; BP: Balones perdidos; RO: Rebotes ofensivos; RD: Rebotes defensivos; Pers.: Personales; Ptos.: Puntos; MJ: Minutos jugados.